## Chalecos amarillos continúan protestas en Francia



París, 10 ago (RHC) Las redes sociales fueron la via para circular convocatorias para la realización en diversas ciudades francesas de nuevas manifestaciones de los chalecos amarillos, el trigésimo noveno sábado consecutivo de protestas desde el 17 de noviembre.

Según los llamados a marchar, en esta ocasión las exigencias de los participantes serían la baja de los impuestos, un mejor poder de compra y la justicia social y fiscal.

Además instan a demandar la renuncia del ministro del Interior, Christophe Castaner, a quien responsabilizan de liderar la represión del Estado y la violencia policial.

Si bien el movimiento de los Chalecos Amarillos ha perdido mucha fuerza con el transcurso de los meses, sus integrantes insisten en que sigue vivo y no terminará hasta que el gobierno cumpla con sus reivindicaciones.

Por su parte, el ejecutivo señala que las reformas sociales impulsadas por el presidente Emmanuel Macron responden a las preocupaciones de los franceses, y por tanto las protestas no tienen razón de ser.(Fuente: PL)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/198629-chalecos-amarillos-continuan-protestas-en-francia}{en-francia}$ 



## Radio Habana Cuba